

Communiqué Spécial Situation en Palestine: sommet ALBA-TCP



COMMUNIQUÉ SPÉCIAL SITUATION EN PALESTINE

Les chefs d'État et de gouvernement des pays membres de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples (ALBA-TCP) se sont réunis à Caracas, au Venezuela, le 24 avril 2024, à l'occasion du XXIII^e sommet des chefs d'État et de gouvernement, dans le cadre de la Journée internationale du multilatéralisme et de la diplomatie de la paix :

1. nous exigeons une solution globale, juste et durable au conflit israélo-palestinien par le dialogue, fondée sur la création de deux États, permettant à la Palestine d'exercer son droit à l'autodétermination en tant qu'État indépendant et souverain, avec Jérusalem-Est pour capitale, dans les frontières d'avant 1967, et garantissant le droit au retour des réfugiés ;
2. réitérer l'appel lancé à la communauté internationale pour qu'elle impose un cessez-le-feu immédiat à Gaza et mette fin au génocide, aux crimes de guerre et aux crimes contre l'humanité perpétrés contre sa population, qui violent les principes et les objectifs de la Charte des Nations unies, du droit international et du droit humanitaire international
3. Nous réaffirmons notre soutien à l'admission immédiate de la Palestine en tant qu'État membre à part entière des Nations unies, une mesure juste et nécessaire qui contribuera à la protection des droits légitimes du peuple palestinien ;

4. Nous demandons instamment que les responsabilités du gouvernement israélien et de ses partisans pour les crimes perpétrés contre le peuple palestinien soient déterminées conformément au droit international.

Caracas, 24 avril 2024

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/exclusivas/353113-communicque-special-situation-en-palestine-sommet-alba-tcp>



Radio Habana Cuba